
平成 24 年度 北九州市ＰＴＡ協議会 

 
第 5 回役員・理事会 報告 

 

 

平成 24 年 11 月 7 日(水) 

○ 平成 24 年 11 月 6 日（火） 役員会 18:00～  理事会 19:30～ 

○ 北九州市立戸畑生涯学習センター 第 2 集会室 

○ 出席者 伊藤・三浦・藤田・片山・和田・曽我部・中口・羽柴・高木・樋口・長野・今田・名越・岩下・岩﨑・久

保田・中杉・山下・今井・梶谷・碓田・矢冨・江口・青木・小幡・牧野・塩川・森野・岩村・柳原・陣内・

三浦・井津・大人形                       

事務局…有田・岡本・河野     

○ 議  事 

  議事録署名人と「子どもを育てる 10 か条」の唱和者の指名  

☆「子どもを育てる 10 か条」の唱和 長野   議事録署名人 江口・小幡 

1. 会長あいさつ 

 ＊九Ｐ佐賀大会の参加、お疲れ様でした。ありがとうございました。佐賀も良かったが去年の北

九州も良かったと実感しています。 

  １１月の３．４日は文化祭等で忙しかったと思いますが、これからが大事です。Ｈ２５年度もいい形

でスタートできるよう、がんばっていきましょう。 

 ☆九Ｐ佐賀大会カラオケ大会 表彰式 

 

２． 報告及び連絡事項 

①  小・中・特支部会より 

 小学校・・・１０月１８日にＨ２５からの小中一貫教育に先立っての話し合いをした。 

 中学校・・・九Ｐ佐賀大会で発表した内容の話をした。 

いじめアンケートの件、いじめは小さいうちに解決しよう、情報の共有、より良い環境

づくりをしていきたい。 

 特別支援・・・１１月２１日研修大会では２校が発表する。東日本大震災についての発表がある。障

害を持つ子どもは震災の中でどう過ごしたか。障害を持つ子どもは避難所に行く

のは難しい。釜石市の方にアンケートを受けていただいた。改めて知り、考えてい

ただきたいので参加をお願いいたします。 

 

② 委員会活動報告  

  総務・・・アンケートが集まってきているので集約をする。まだ、提出されていないところはお願

いします。 

  研修・・・１０月３０日に委員会を行った。情報交換を行った。１１月２０日に第２回の委員会を開催予

定。月に１度会議をしたい。 

  広報・・・第１回委員会を開催した。新聞の内容を決める会議だった。引き込まれるような新聞に

したいので、今、情報収集をしている。次の委員会から作成し始める予定。 

  母親・・・１０月４日の委員会では九Ｐ佐賀大会の全体会の歌についての話をした。１１月１３日に委

員会を開催予定。 

 

③ 役員より 

・九州ブロックＰＴＡ研究大会佐賀大会の報告について 

   



岩崎監事より 

  北九州ナイツからの参加だった。楽しい時間を過ごした。全体会は武雄会場だった。小さい会 

場だったが、三元中継もうまくいき、良かったと思う。講演の内容も命、人との関わり等でたいへ

ん良かった。 

  中口副会長より 

  小さい会場だったが、スタッフの方もがんばっていた。良い大会だったと思う。 

   唐津会場・・・休憩で半分ぐらいが帰ったようで、さみしかった。 

 

・女性会長交流会について   １１月１５日（木）門司港ホテル 

  １１校のうち、１０名の女性会長が集まって交流会を行う。 

 

④ 各種行政関係出向より 

  ・柳原理事より 学校給食協会物資共同購入委員会 

   給食材料の選定を毎月、行っている。子どもたちの給食の献立を見てほしい。 

    会長より・・・給食費を上げて子どもたちに良いものを食べてもらいたい。教育委員会とも話し

ている。 

 

⑤ 各区連合会より 

 門司区小Ｐ連・・・欠席 

 門司区中Ｐ連・・・１０月１６日に三役会議を行った。佐賀大会の確認等。１０月２３日、母親委員会を

行った。危険ヶ所の情報交換をした。 

 小倉北区小Ｐ連・・・１０月３日に七部会の存続が決定。市よりスタジアムの新設についての説明

があった。ソフトバレーボール大会、懇親会を予定している。 

   小倉北区中Ｐ連・・・１１月１５日に三部会を行う。 

   小倉南区小Ｐ連・・・１０月１８日会長会を行った。助成金の説明をした。１１月１５日に会長会、１１月１７

日に小中合同校長会長女性副会長懇親会を行う。１月２０日北九州芸術劇場

で研修大会を行う予定。 

   小倉南区中Ｐ連・・・１０月１１日役員会理事会行った。１０月１３日北九州ナイツの練習等も行った。１

０月１９日小・中合同打合せ会を行った。１１月８日役員会、１１月１７日小中合同ボ

ーリング大会・懇親会を予定している。 

   若松区小Ｐ連・・・１０月７日コスモス運動場でソフトボール大会を行った。１１月２２日若Ｐ連会長会、

１２月にはソフトバレー大会も予定している。 

   若松区中Ｐ連・・・１１月２２日若Ｐ連会長会、１月２６日若松母の会の予定。 

   八幡東区小Ｐ連・・・１０月４日会長、副会長会議 助成金について話した。 

   八幡東区中Ｐ連・・・１３０名の保護者パトロールをする。１２月８日小中で人権講習会を行う。 

   八幡西区小Ｐ連・・・１０月９日役員会を行った。１１月１３日に会長会を予定している。 

   八幡西区中Ｐ連・・・１０月１２日役員会・理事会を行った。グラウンドゴルフ、懇親会を予定してい

る。 

   戸畑区小Ｐ連・・・１１月１４日三者会を行う。１２月１日指導者研修会を行う予定。 

   戸畑区中Ｐ連・・・１０月１３日に親睦グラウンドゴルフ大会を行った。１２月１日に中Ｐ合同指導者研

修会を開催する予定。           

   特別支援Ｐ連・・・１０月１５日の会長、副会長会で新設される門司特別支援学校の説明をした。１１

月１１日に理事会を行う予定。  

          

 



⑥ 校長会より 

  小学校・・・学校開放週間のご協力、ありがとうございました。周年行事もその学校の区切り 

の歴史を感じます。まだ、いくつかの学校が予定しておりますので、よろしくお願いいた

します。 

  中学校・・・欠席 

  特別支援・・・北九州ナイツではお世話になり、ありがとうございました。学校開放週間では特別

支援学校は訪問しづらいところがありますが、地域の方に見学に来ていただいて

います。地域の小学校、中学校、高等学校と交流事業を行っています。 

        

⑦ 事務局より 

 ・日中友好交流事業中止について 

＊今年は中止になった。来年のことは未定。 

 ・「新はらっぱ第２集」について 

＊募集予定である。案内文が単Ｐに届く予定。 

 ・環境作文について 

 ＊去年の応募は小学校２０作品、中学校２０作品だったが、今年は中学２年生限定で１０００作 

品の応募があった。今、審査中である。表彰式も行う予定。 

 ・第４回親睦小学生駅伝大会について 

 ＊来年２月に予定している。１月に案内を出す予定。 

・１１月、１２月 行事予定表 

 

⑧ その他 

   ・髙木副会長より 

   ＊６月に新人会長研修をしました。２回目を１月に予定している。さらに交流を深めていただき

たい。 

   ・中口副会長より 

   ＊女性副会長の研修を検討中です。 

   ・伊藤会長より 

   ・環境もったいない作文の応募一覧を見てください。 

   ・日Ｐ表彰受賞学校・受賞者の一覧も入れています。 

 

 

※ 第 6 回役員会・・・12 月 4 日（火）18 時～    戸畑生涯学習センター ３Ｆ 第２集会室 

※ 第 6 回理事会・・・12 月 4 日（火）19 時 30 分～ 戸畑生涯学習センター ３Ｆ 第２集会室   

 

 


